



16 OCT 14 Quotidien OJD: 280453

Surface approx. (cm²): 78

Page 1/1

Les cartes postales écrivent l'émotion

À l'heure des téléphones portables et autres moyens de communication, écrire une carte postale peut sembler dépassé pour les jeunes. Pourtant, les élèves de la classe de 5°B du collège Nelson-Mandela de Biscarrosse, sous l'impulsion de leur professeur de français Sophie Fuksa, ont participé à un concours national dans le cadre de la Semaine de l'écriture, organisé par l'Union professionnelle de la carte postale.

Sur le thème de « l'émotion s'écrit », les élèves étaient invités à écrire une carte à une personne aimée (père, mère, amoureux, ami. ..). Après quelques hésitations, l'inspiration est venue et chacun s'est mis à écrire. Les destinataires étaient aussi divers que les auteurs de cartes.

Une autre manière d'aborder l'écriture qui les a apparemment séduits. Les cartes seront envoyées à Paris où un jury départagera les meilleures.

Ch. L.-G.



Les élèves se sont penchés sur leur carte avec application.

PHOTO CHRISTINE LESCOUTTE GARDENT